

[Derecho]



Materia [Derecho]

ISBN [978-84-16032-95-2]

[15 x 21 cm.] [402 págs.]

[Rústica sin solapas] [592 g.]

[2016] [PVP: 19,00 €]



[Datos de interés]

En la actualidad existe un fuerte debate social sobre la necesidad de reformar la Constitución española. Es un problema jurídico, pero también político, social y filosófico que debe ser abordado también en el plano académico. Este volumen reúne trabajos de reconocidos expertos en torno a esta temática (Manuel Atienza, Txetxu Ausín, José Ángel Camisón, Liborio Hierro, María Macías, Mariano C. Melero, J.J. Moreso, Lorenzo Peña, Susanna Pozzolo y José Antonio Santos) desde puntos de vista doctrinales radicalmente diversos y aun opuestos, en un arco que va del positivismo jurídico estricto al jusnaturalismo, pasando por el constitucionalismo postpositivista y el positivismo incluyente.

[Conceptos y valores constitucionales]

En las sociedades contemporáneas la evolución del Derecho ha conducido a su constitucionalización en un sentido fuerte. La Constitución, considerada la norma suprema del ordenamiento, es directamente aplicable, siendo aducible ante la jurisdicción, tutelando una amplia gama de derechos individuales e institucionalizando unos valores superiores. Sin embargo, entre esos valores y derechos surgen frecuentes conflictos, para cuya solución se ha ideado la ponderación. Pero ni esas características son tan nuevas ni se han materializado en la práctica jurídica tanto como se proclama. Puede cuestionarse el propio principio de que la Constitución sea la norma suprema. Se abordan también temas afines, como la difícil relación entre soberanía popular e instituciones supranacionales y el complicado engarce entre los valores de libertad e igualdad.

[Editores]



Lorenzo Peña. Profesor de Investigación en el CSIC. Miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid. Diplomado en Estudios

Americanos (Universidad de Lieja 1978), doctor en Filosofía (Universidad de Lieja) y doctor en Derecho (Universidad Autónoma de Madrid). Miembro fundador del Grupo de Estudios Lógico-Jurídicos JURILOG. Es autor de una extensa obra sobre Filosofía del Derecho.



Txetxu Ausín. En la actualidad es científico titular en el Instituto de Filosofía del CSIC, donde trabaja en el Grupo de Estudios Lógico Jurídicos (JuriLog). Doctor, premio extraordinario, en Filosofía por la Universidad del País Vasco (UPV/EHU). Ha sido profesor de Ética y Deontología de la Comunicación en la Universidad Europea de Madrid. Es autor de *Entre la Lógica y el Derecho. Paradojas y conflictos normativos*. Además, cuenta con numerosas publicaciones sobre éticas aplicadas.

[Página web del libro]

<http://www.plazayvaldes.es/libro/conceptos-y-valores-constitucionales>
[Índice]

http://www.plazayvaldes.es/uploads/2016/10/conceptosyvaloresconstitucionales-indicepdf_1.pdf

[Pedidos]

Tel.: (34) 918126315
pedidos@plazayvaldes.com
www.plazayvaldes.es

